

*Homenaje de comunicadores a la periodista Cecilia Vargas Simón

La Asociación de Comunicadores de Tabasco, que preside Samuel García Villegas, entregó un reconocimiento a Cecilia Vargas Simón por sus 35 años de ejercer el periodismo, tanto en el Distrito Federal como en territorio tabasqueño. Reportera, cronista, promotora de la política de género en los medios, Cecilia Vargas se ha especializado en la cobertura de las organizaciones civiles.

A sus 62 años y con problemas de salud –fue sometida ya a una operación del corazón-, Doña Ceci continúa ejerciendo el reporterismo. Es también colaboradora de VentanaSur.

En un acto realizado en la Galería El Jaguar Despertado, de Villahermosa, el jueves 27 de abril, García Villegas dijo a nombre de los integrantes de la ACT.

“35 AÑOS DE ENTREGA”

Cecilia Vargas Simón, tabasqueña con 35 años de ejercer periodismo a niveles nacional y estatal y egresada de la licenciatura de Periodismo y Comunicación Colectiva, en la Facultad de Ciencias Políticas de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

Ceci, como todos los aquí presentes decimos cariñosamente a nuestra homenajead por la Asociación de Comunicadores de Tabasco. A.C. (ACT), nació en Tabasco hace algunos ayeres. Por motivos familiares, partió con sus padres a la ciudad de México, Distrito Federal, donde realizó sus estudios, tanto los básicos como profesionales.

Es en la capital del país donde comenzó a incursionar en este bello oficio que es el periodismo, en 1977 en el periódico El Día.

Ese mismo año fue fundadora del Suplemento Metrópoli, una publicación que circulaba únicamente en el Distrito Federal, como su nombre lo indica.

Posteriormente, Ceci formó parte del staff de reporteros del quincenario Razones, del cual era director Samuel del Villar. También tuvo la posibilidad de laborar en Radio Educación, un vehículo para la difusión del conocimiento y la cultura, dependiente de la Secretaría de Educación Pública, con sede en la ciudad de México.

A su retorno a esta su tierra del trópico húmedo llamado Tabasco, nuestra homenajead Cecilia Vargas Simón, empezó a trabajar en Radio Tabasco, de la Comisión de Radio y Televisión de Tabasco (CORAT), como locutora en 1985, y compartió el espacio radiofónico con el ingeniero Roberto Montes de Oca, en el marco del programa denominado “Y usted ¿qué opina?”. Cabe hacer mención que Montes de Oca, al paso de los años, fue también vocal

A SUS 62 AÑOS, CONTINÚA DE REPORTERA

Escrito por Editor

Sábado, 28 de Abril de 2012 18:07 - Actualizado Sábado, 28 de Abril de 2012 18:35

ejecutivo de CORAT.

Posteriormente Ceci laboró durante cuatro años en la Dirección de Gobierno, como analista de periódicos e información nacional, durante el periodo de gobierno del licenciado Enrique González Pedrero. A partir de 1988, desempeñó durante dos años el cargo de redactora en la Dirección de Noticias del Canal 7 de Televisión, de Corat.

Luego de su paso por los medios electrónicos regresó al ejercer el periodismo escrito, a disfrutar del placer del olor a tinta y papel, como reportera del Diario Presente, donde prestó sus servicios durante seis años. En esa tribuna de la comunicación se hizo cargo de la página cultural denominada "Memoria de papel".

Cecilia Vargas Simón es una periodista de convicción liberal y humanista. Defiende lo justo y está atenta siempre a los movimientos sociales de nuestro estado.

Esto la ha caracterizado siempre como una periodista interesada en la promoción y defensa de los derechos humanos en toda su extensión, pero particularmente los de las mujeres.

Cecilia Vargas Simón es, además, integrante de las redes Nacional de Periodistas de Comunicación de la Mujer, e Internacional de Periodistas con Visión de Género.

Nuestra homenajeadora ha sido reconocida también a nivel estatal y por tres gobiernos municipales por su trabajo de reportera y en defensa de las mujeres, así como ha sido galardonada con reconocimientos por parte del Frente Sindical Campesino e Indígena Popular Social, Tabasqueños Unidos para la Diversidad y Salud Sexual (TUDYSEX), que han resaltado su trabajo en pro de los derechos humanos. Recibió también una distinción por parte de la asociación ecológica Santo Tomás.

Actualmente, Cecilia Vargas Simón, sigue siendo una periodista activa a pesar de su delicado estado de salud. Desde hace 15 años presta sus servicios como reportera —como una abeja obrera del periodismo— en el matutino La Verdad del Sureste. Es conocida la acuciosidad de su pluma, lista para denunciar injusticias, pero también reconocer cuando las cosas se hacen bien.

Honor a quien honor merece. Y es por eso que la Asociación de Comunicadores de Tabasco, asociación civil, realiza este sencillo, pero merecido homenaje a nuestra compañera y amiga Cecilia Vargas Simón.

Agradecimiento de nuestra compañera

PALABRAS DE LA PERIODISTA

Agradezco a la Asociación de Comunicadores de Tabasco, a su presidente Samuel García ya mis amigos y compañeros de oficio, Jesús Pérez y Rosa Elena Araiza, integrantes de esta organización.

También a mis viejos y nuevos amigos, amigas, compañeros y compañeras presentes y ausentes que son muchos y que esta noche me acompañan física o espiritualmente.

Al director de nuestro periódico, La Verdad del Sureste, Carlos Pérez Mendoza, en donde ya soy parte de inventario.

Un agradecimiento especial a mi familia, sobre todo a mi esposo Carlos Cuevas Hernández, mi hija Mariana Cuevas y mi nietecita Carla Cecilia, porque sin su amoroso apoyo y protección,

A SUS 62 AÑOS, CONTINÚA DE REPORTERA

Escrito por Editor

Sábado, 28 de Abril de 2012 18:07 - Actualizado Sábado, 28 de Abril de 2012 18:35

no sería posible seguir en este oficio a los 62 años. Gracias a ellos también, porque en ciertos momentos de intimidación enfrentados por mi trabajo, a pesar de sus temores, me siguen respaldando.

Gracias a todos por este reconocimiento, por su apoyo y muestras de cariño.